



Ondean banderas de tres partidos, como pocas veces

AIDA RAMÍREZ Y PATRICIA RAMÍREZ

La mañana de este domingo fue benevolente para los xóchitlovers, los militantes del PRI, del PAN y del PRD.

El sol apareció y las nubes de las constantes lluvias de los últimos días ni siquiera aparecieron antes del mediodía.

Eran las 9:00 horas y hasta la avenida Paseo de la Reforma empezaron a llegar los priistas vestidos con camisas y blusas rojas; los panistas con sus banderas blanquiazul, y los perredistas con playeras amarillas y banderas con el sol azteca que los ha representado desde hace más de tres décadas, otros más llegaron con sus playeras rosas.

Las arengas de: "Yo con Xóchitl", "con Xóchitl y Taboada, la Ciudad está ganada", se escuchaban en los alrededores de la glorieta de la columna de la Independencia.

Y aunque desde las 10:20 horas las vallas metálicas y humana estaban

preparadas para cuando Xóchitl Gálvez saliera del hotel María Isabel Sheraton, de poco sirvieron cuando las cámaras se les arremolinaron, impidiendo su rápido paso.

En el templete, con la ausencia de [Beatriz Paredes](#), además de los presidentes del PRI, PAN y del PRD, estaban las secretarías generales de cada partido: Carolina Viggiano, Cecilia Patrón Laviada y Adriana Díaz, en ese orden.

Asimismo, el priista Enrique de la Madrid; el diputado federal del PAN y coordinador de la bancada, Santiago Creel; el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira y el coordinador en el Senado, Manuel Añorve.

Abajo, en las primeras filas estaban perredistas como Jesús Ortega, la ex-candidata presidencial Margarita Zavala; los alcaldes Santiago Taboada en Benito Juárez; en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echaerrea; de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, así como Lía Limón de Álvaro Obregón.